

EKSPOS

Raih ICS Award 2024, PT Vale IGP Morowali Terapkan Praktek Pertambangan Ramah Lingkungan dan Memperhatikan Dampak Sosial

Patar Jup Jun - MOROWALI.EKSPOS.CO.ID

Nov 22, 2024 - 18:28



PT Vale IGP Morowali Raih ICS Award 2024

BALI 22 November -- Industri pertambangan yang baik tidak hanya berfokus pada aspek ekonomi, tetapi juga mengintegrasikan praktik bisnis berkelanjutan yang memperhatikan dampak sosial dan lingkungan secara menyeluruh. PT Vale Indonesia Tbk (PTVI) yang merupakan *bagian dari grup Mining Industry (MIND.ID)* menunjukkan komitmen tersebut melalui proyek pengembangannya di Indonesia Growth Project (IGP) Morowali berhasil meraih dua penghargaan dalam ajang Indonesia Corporate Sustainability Award (ICSA) 2024.

Penghargaan yang diterima meliputi *kategori silver untuk Best Practice in Community Development* dan *kategori silver untuk Innovative Human Capital Management*. Ajang ini diselenggarakan oleh PT Olahkarsa Inovasi Indonesia bekerja sama dengan Indonesia Business Council for Sustainable Development (IBCSD), sebagai asosiasi dari beberapa perusahaan yang beroperasi di Indonesia yang memiliki komitmen kuat dalam mendorong pembangunan berkelanjutan melalui pertumbuhan ekonomi berkelanjutan, keseimbangan ekologis, dan pertumbuhan sosial.

Penganugerahan yang berlangsung pada Kamis (21/11/2024) di The Stones Hotel, Bali ini menjadi bukti nyata atas dedikasi perusahaan dalam menerapkan prinsip-prinsip keberlanjutan dalam operasionalnya, serta inovasi dalam pengelolaan sumber daya manusia yang sejalan dengan kebutuhan masyarakat dan lingkungan di sekitar wilayah operasional perusahaan.

Penghargaan Kategori *Best Practice in Community Development* diberikan kepada PT Vale IGP Morowali atas upaya perusahaan dalam mengembangkan budidaya pertanian organik yang ramah lingkungan serta berkelanjutan. Sementara itu, penghargaan dalam kategori *Innovative Human Capital Management* ini lebih menyoroti upaya perusahaan dalam memprioritaskan talenta lokal sebagai fasilitator pendamping program, pengembangan keterampilan fasilitator pendamping program, menguatkan peran fasilitator di dalam mendampingi program, membangun hubungan dengan pemangku kepentingan dan pengelolaan keluhan di area pemberdayaan.

Untuk mengembangkan kapasitas dan mendukung peran fasilitator, PTVI IGP Morowali memastikan fasilitator mendapatkan berbagai pelatihan yang bertujuan untuk meningkatkan kualitas mereka. Pelatihan-pelatihan tersebut mencakup Community Development (ComDev), keberlanjutan (Sustainability), serta pelatihan khusus untuk pengembangan keterampilan sebagai fasilitator, guna mendukung keberhasilan program secara lebih optimal.

Secara umum, Program Pengembangan dan Pemberdayaan Masyarakat (PPM) yang dilaksanakan oleh PT Vale di Morowali telah memberikan manfaat bagi masyarakat sekitar area operasional. Hingga kuartal ketiga tahun 2024, PTVI IGP Morowali telah mengalokasikan Rp63 miliar untuk mendukung berbagai program tersebut.

Head of External Relations Bahodopi & Pomalaa PTVI, Yusuf Suharso menyampaikan rasa syukur atas pencapaian ini. "Kami sangat bangga dapat meraih penghargaan ini. Penghargaan ini tidak hanya mencerminkan keberhasilan kami dalam mendukung pembangunan sosial dan ekonomi, tetapi juga menunjukkan pentingnya keberlanjutan dalam setiap aspek operasi kami,"

ungkapnya.

Menurutnya, penghargaan ini adalah bukti nyata dari komitmen perusahaan dalam menjalankan praktik bisnis yang bertanggung jawab dan berkelanjutan. “Ini merupakan bukti nyata dari komitmen kami melalui berbagai program sosial yang telah dijalankan”, tuturnya.

Pada kesempatan tersebut, Yusuf Suharso menyampaikan rasa terima kasih kepada karyawan, masyarakat Morowali, pemerintah Provinsi Sulteng khususnya Pemda Morowali, serta seluruh pihak yang telah memberikan dukungan positif untuk perusahaan. Dia percaya bahwa ini baru permulaan dari langkah besar PTVI IGP Morowali menuju masa depan perusahaan yang lebih baik.

“Keberhasilan ini tidak lepas dari kerja keras dan kolaborasi luar biasa yang telah dibangun oleh seluruh anggota perusahaan. Kami berkomitmen untuk terus berinovasi, meningkatkan kinerja, dan memberikan kontribusi positif bagi masyarakat serta pengembangan sumber daya manusia yang berkualitas. Penghargaan ini menjadi pemacu semangat bagi kami untuk terus tumbuh dan berkembang, demi mencapai kesuksesan yang lebih besar di masa depan,” tegasnya.

Indonesia Corporate Sustainability Award 2024 merupakan ajang penghargaan yang mengakui perusahaan-perusahaan di Indonesia yang telah menerapkan prinsip keberlanjutan dalam segala aspek operasional mereka, mencakup lingkungan, sosial, serta tata kelola perusahaan yang baik. Dengan, pencapaian luar biasa ini menjadi bukti nyata bahwa PTVI IGP Morowali terus berupaya memberikan dampak positif bagi masyarakat dan lingkungan di area operasional serta menjadi inspirasi bagi sektor bisnis di Indonesia.

=====

Untuk informasi lebih lanjut, silakan hubungi:

Vanda Kusumaningrum

Head of Corporate Communication

PT Vale Indonesia Tbk

vanda.kusumaningrum@vale.com

0811-1701-1857

__*Tentang PT Vale Indonesia Tbk*__

__PT Vale Indonesia Tbk (PTVI) sebagai bagian dari Group MIND ID adalah pemimpin global dalam pertambangan nikel berkelanjutan yang berakar kuat di Indonesia dan berkomitmen pada prinsip-prinsip Lingkungan, Sosial, dan Tata Kelola (ESG). Dengan praktik pertambangan hijau yang inovatif dan penggunaan energi terbarukan seperti pembangkit listrik tenaga air, PTVI secara signifikan mengurangi jejak karbonnya. Beroperasi dengan izin hingga 2035, PTVI memainkan peran penting dalam transisi energi global, memasok nikel yang dibutuhkan untuk kendaraan listrik, energi terbarukan, dan teknologi hijau.__

__Komitmen PTVI terhadap keberlanjutan melampaui aktivitas pertambangan, dengan fokus pada reklamasi lahan, pelestarian keanekaragaman hayati, dan pengembangan komunitas. Diakui secara global atas kinerja ESG yang kuat, PTVI menetapkan standar baru untuk pertambangan yang etis, memimpin Indonesia dalam dekarbonisasi industri, dan membuka jalan menuju masa depan

yang lebih hijau.